



1.-5.November 2010

**Hurra- ein
Zirkus ist da!**



Am Montag
ist das
Staunen groß.
Ein
Riesenzelt
steht auf dem
Fußballfeld.
Im Truck

warten die Tiere auf
ihren Auftritt.

Zuerst darf sich
jeder aussuchen,
bei welcher
Darbietung er
mitmachen will. So
werden die Gruppen
den Trainern
zugeteilt.



Die Zirkusdirektorin begrüßt uns und die
Anspannung und Neugier wird immer größer.



Jetzt aber mal alle zu hören, wie die
nächsten Zirkustage an der Grundschule in
Großsteinberg ablaufen sollen.
Wir werden fleißig trainieren, damit es am
Freitag eine gelungene Zirkusvorstellung
wird, von der alle Besucher und Artisten
noch lange erzählen werden.
Das ist vielleicht spannend!
Der erste Tag ist viel zu schnell vorbei.
Jeder zeigt sich mit der Auswahl seiner
Darbietung zufrieden.
Es gibt keine traurigen Gesichter.

